

Points à examiner en prévision du budget fédéral de 2020 :

Il est temps d'appliquer un taux d'imposition adéquat aux sociétés.

Elles ne paient pas assez d'impôts depuis des décennies, et il faut que cela arrête.

Je sais que le président américain a largement réduit l'impôt des sociétés et que vous avez peur que certaines quittent le Canada si vous ne faites pas de même.

Premièrement, reproduire les actions du clown orange n'est pas une bonne stratégie.

Deuxièmement, ne vous laissez pas intimider par les sociétés.

Finalement, rappelez aux sociétés que leurs biens et leurs services seront seulement offerts au Canada si elles sont socialement responsables.

Merci.

Art MacNeil

Edmonton (Alberta)